



ナリだよい

令和7年7月22日発行
No.4
鹿角市立十和田小学校

いよいよ明日から夏休み！！

1学期の子どもたちの頑張りに大きな拍手です。行事や活動、学習に力を入れ充実した1学期でした。4月に入校した1年生は、集中する時間も長くなり、落ち着いて勉強をしている様子が見られます。最高学年の6年生は、運動会や集会でリーダーシップを發揮したり、みんなのために一生懸命働いたりする姿が立派でした。それぞれの学年でも協力して行事を成功させようと頑張ったり、お互いに学び合って高め合おうとしたりする姿をたくさん見ることができました。

いよいよ子どもたちが楽しみにしている長い夏休みに入ります。普段できないことに挑戦したり、地域の行事などに参加いろいろな方々と交流したりして、充実した夏休みになることを期待しています。また、2学期にたくましく成長して、元気な顔を見せてくれることを楽しみにしています。事故なく、安全な休みになりますよう、おうちでも声掛けや見届けをどうぞよろしくお願ひいたします。

1学期の振り返りと夏休みのめあて



1がっつきがんばったことと、なつやすみがんばりたいこと

1ねん1くみ うちかわ あいの

わたしが、1がっつきがんばったことは、ずこうのべんきょうです。そのなかでも、とくに「さわって、まぜて、きもちいい」のべんきょうをがんばりました。えきたいねんごとに、いろをまぜるのが、たのしかったです。これから、こうさくでいろいろなものもつくってみたいです。ほかにも、せいかつのべんきょうもがんばりました。「なつがやってきた」のべんきょうでは、みずあそびをしました。たこいとをつかってまとをつくったけど、みずをあてるのがむずかしかったです。うまくあてられるように、またやってみたいです。

わたしは、1ねんせいになってはじめて、はいたつがかりになりました。はいたつがかりでは、みんなにれんらくちゅうをくばることをがんばりました。まいにちわすれずに、くばることができます。

なつやすみにがんばりたいことは、ぶうるにたくさんはいることです。どうしてかというと、みずのなかにもぐれるようになりたいからです。いまはまだ、あまりもぐれないけど、2がっつきのぶうるのじかんには、もっともぐれるようになといたいです。

なつやすみちゅうも、あさがおのせわをつづけて、めいさんのあさがおのように、おおきくしたいです。そして、きれいなはなをさかせて、「みつけたよかあど」にかきたいです。

1がっつきがんばったことをいかして、なつやすみちゅうも、きそくただしいせいかつをつづけて、たのしいなつやすみにしたいです。

1学期の思い出と夏休みがんばりたいこと

5年2組 鳥谷 柚月



1学期の思い出を紹介します。

ぼくは、5年生になりました。全県大会に出場できる学年になりました。会場に行ってみると、とても大きい会場でおどきました。一度練習をしてみると、感覚がいつもとちがって、少し不安になりました。

そして大会当日。きんちゅうがどんどん高まってきた。ぼくは、5年生の百メートル走に出場するので、競技が始まると、ますますきんちゅうし、自分の走る組の順番になると、もっとドキドキしてきました。スタートのピストルの音がなり、全力で走りました。自分の組の結果は3位。しかし、秋田県総合10位以内に入ることはできませんでした。その時は、とてもくやしかったけど、「来年こそは、絶対に10位以内に入る。」という思いが強くなりました。くやしい気持ちよりも来年のために、「これからもっと練習をして、もっといい順位をとろう。」という、前向きな気持ちの方が大きかったです。

このとき、自分が今までよりもすばやく気持ちを切りかえられるようになったと感じました。これからは、切りかえをもっとすばやくしていきたいです。

もう一つ身についた力は、「何事にもちゅうせんしよう」と思える気持ちです。何をしてもプラスの気持ちでいどめるようになったのは、ぼくにとって大きな成長です。

夏休みにがんばりたいことは、陸上の練習と勉強です。夏休みの終わりには、県北ブロック大会に出るので、これまでの経験を大切にして、練習も勉強もがんばり、どちらも進化していきたいです。そして、低学年のお手本になる5年生になりたいです。

～地域に元気を！～

毛馬内月山神社祭典に、十和田小学校の樽みこしとして、4・5・6年生17名と有志職員が参加しました。青空が広がり暑い中でしたが、最後まで頑張って賑やかに毛馬内の町中を練り歩きました。地域の方からたくさん応援をいただきながら、「ワッショイ、ワッショイ」と掛け声をかけ、地域に笑顔と元気を届けることができました。巡行の際、地域の皆さんから、31,600円の御芳志をいただきました。子どもたちの教育活動費として大切に使わせていただきます。ありがとうございました。



8・9月の主な予定

【8月】

- 11(月)東日本都道県小学生陸上競技交流会
13(水)学校閉学日～17日
15(金)八幡平相撲大会
21(木)わらしづこ・めらしづこ盆踊り発表会
22(金)「鹿角の昔っこ語り」～23日
23(土)鹿角小学校新人野球大会～24日
　早朝草刈り作業2回目
24(日)県北ブロック陸上大会 草刈り予備日
25(月)始業式 全校4校時授業(給食あり)
27(水)夏休み学習展～9月1日 集金振替日
28(木)6年親子レク⑤水泳記録会⑥
29(金)水泳最終日 着衣泳 ゆとりの日

【9月】

- 1(月)学校安全日
2(火)全校集会 移動図書館

- 4(木)5年自然体験学習～5日
5(金)声かけ運動 ゆとりの日
10(水)かづの校居住地交流3年生
11(木)2年校外学習
12(金)1年校外学習
15(月)移動図書館
16(火)修学旅行～17日
18(木)3年校外学習
19(金)鹿角市創作科学展 4年校外学習
　ゆとりの日
20(土)第63回十和田地区駅伝大会
22(月)全校4校時 期末作業期間～25日
26(金)鹿角市理科発表会 ゆとりの日
29(月)集金振替日 親子レク・マラソン記録会3年
30(火)鹿角小学校教科授業研究会 全校4校時授業

4年生「ふるさとかづの」絆プラン

花輪小学校4年生と交流しました。当日は、花輪小学校の児童が「花輪ねぷた」の下絵を描く様子を見学したり、十和田小の児童が実際に墨入れ体験をしたりしました。また、毛馬内盆踊りについて調べ、まとめた資料を見せながら、堂々と発表することができました。お互いの地域の文化にふれ、ふるさと鹿角のよさを感じるよい機会となりました。



十小っ子の活躍

(敬称略)

第14回鹿角小学校クラブ野球大会 3位

1回戦 十和田 8-1 小坂
準決勝 十和田 3-12 八幡平

強力打線を相手に粘り強く最後まで戦いました。7月26日の次の大会での活躍を大いに期待しています。



第47回鹿角ミニバスケットボール夏季大会

男子 準優勝

1戦目 十和田 45-59 花輪
2選目 十和田 33-53 花輪

女子 準優勝

十和田 59-25 大湯
十和田 61-44 ウインB
十和田 49-13 八幡平
十和田 28-35 花輪



男女とも、最後の1秒まであきらめずに戦い抜きました。秋の大会に向けてもうひと踏ん張りです。